

# Discovery H. S. Kanzaki

2018. 12. 20  
第414号  
兵庫県立神崎高等学校  
TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

## 職業人講演会



本年度から「夢を追う神高生の主張大会」と同じ日に実施することになり、12月14日（金）2校時には、姫路公共職業安定所のキャリア探索プログラムになり、生徒が早い段階から将来に向けた自立的な職業意識を形成するための支援策のひとつです。本年度依頼した講師の方は、認定法人産業人OBネットの村瀬孝志先生です。「夢づくり」と「感謝」というテーマで講演会を依頼しました。内容は、自己実現のためには、プロとしての仕事を見つづける。

そのためには、社会人として大切になる「挨拶」、「継続」、「謙虚」、「忍耐」など高校生から身につけられることも含まれていて、本校生徒にとつて、大切な助言を頂いた内容でした。

## 神高生の主張

引き続き3・4校時に「夢を追う神高生の主張大会」を実施しました。

テーマは『自分の夢・生き方を考える』です。発表した6名の代表者の題目は以下のとおりです。1年生は『地域医療での地元貢献』と『誰かを護る自分になるため』、2年生は『私の夢』と『将来の夢』、3年生は『日本一になりたくて』と『自分の夢に向かって』でした。今回の発表は、看護医療、福祉、保育士などを目指す生徒の発表でした。これは、進学後も地元貢献や人との関わりを持つ職業を考えている生徒が増加していることにあります。



高校生にとつて重要なことの1つが進路選択ですが、今回の発表を聞いてみると、主体的に自分の将来を考え、進路選択をし、そして自分自身の力で未来を切り拓こうとしている内容でした。講演会も含め、今回の6人の発表を聞くことで、全生徒が刺激を受けたことだと思います。



## うぐいす荘訪問

12月18日（火）2年生の「ボランティア実践」選択者7名で、「特別養護老人ホーム うぐいす荘」に行ってきました。

クリスマスを楽しんで頂こうと、クリスマス限定のパウンドケーキと手作りのクリスマスカードを持ち、寒い中ではありましたが、全員自転車で訪問しました。うぐいす荘の皆さんに大変喜んでいただき、「カードもケーキも頑張って作って良かった！」と生徒も満足げでした。高齢者の方々の笑顔で、生徒自身が楽しむ事が出来ました。皆さんも良いクリスマスをしてよいお年を！



**ちょっと一言** ◇校長あいさつの一部抜粋。「人間は、生まれながらにして、一人一人が輝ける力を持っています。そして、その力を他人のために役立てれば、自分自身も満足感を味わい、生きがいにあふれた日々が過ごせます。（中略）今日、発表する6人は、他の人より、ほんのちょっとだけ自主的に、自分の将来を創造してみた人たちです。その人なりに勤勉に、取り組んでいる姿を想像しながら受けとめください。」。来年は、多くの方々の来場をお待ちしています。（N. A.）